

Mario Lubetkin sostiene que las relaciones internacionales deberían convertirse en "una política de Estado" fundamental

Principal



Publicada el: 16/12/24	Visitas: 39
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 11	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/mario-lubetkin-sostiene-que-las-relaciones-internacionales-deberian-convertirse-en-una-politica-de-estado-fundamental_11689.php

MARIO LUBETKIN SOSTIENE QUE LAS RELACIONES INTERNACIONALES DEBERÍAN CONVERTIRSE EN 'UNA POLÍTICA DE ESTADO' FUNDAMENTAL

Principal

Mario Lubetkin sostiene que las relaciones internacionales deberían convertirse en "una política de Estado" fundamental

Mario Lubetkin plantea que las relaciones internacionales deben ser consideradas una política de Estado esencial para el desarrollo del país.

Mario Lubetkin asume como Ministro de Relaciones Exteriores

Este lunes, Mario Lubetkin fue confirmado como el nuevo Ministro de Relaciones Exteriores en el próximo gobierno liderado por Yamandú Orsi.

En una declaración reciente, Lubetkin enfatizó que “casi todo” está vinculado con la política internacional, abarcando áreas como “temas ambientales, de conocimiento, educacionales y de salud”. Destacó que “la Cancillería tiene que estar en ese sentido”, en un rol de “hacer y concretar”.

El nuevo canciller subrayó la importancia de establecer “una política exterior del Estado”, resaltando que “somos un país no muy grande pero de enorme prestigio y lo tenemos que conservar”.

Al ser consultado sobre los avances que deja la actual administración para la próxima gestión, Lubetkin manifestó que “es la hora de estudiar, escuchar y hablar para estar bien preparados para el 1º de marzo”.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**MARIO LUBETKIN
SOSTIENE QUE LAS
RELACIONES
INTERNACIONALES
DEBERÍAN CONVERTIRSE
EN 'UNA POLÍTICA DE
ESTADO' FUNDAMENTAL**

Mario lubetkin sostiene que las relaciones internacionales deberian convertirse en una politica de estado fundamental

Tags

vinculado, relaciones, desarrollo, liderado, confirmado, internacionales, lubetkin, ministro, gobierno, consideradas, exteriores, reciente

Noticias relacionadas

4.9 * *Mario Lubetkin, futuro canciller, compartió un mensaje especial con sus amigos en tres idiomas diferentes*

5.0 * *La clave para avanzar en la ganadería sostenible radica en mejorar la comunicación, asegura Ferber*

4.2 * *Conozca a cada uno de los ministros que formarán parte del gabinete de Yamandú Orsi*

4.8 * *La conmovedora historia de Mario: cómo su rápida reacción le permitió esquivar un trágico accidente con un vehículo en movimiento*

3.6 * *Se da inicio a la primera Conferencia Regional enfocada en la Transformación Sostenible de la Ganadería*

4.8 * *Mario Layera asume el cargo de director de la Secretaría de Inteligencia en la administración de Orsi*

4.9 * *Mario Layera asume la dirección de la Secretaría de Inteligencia bajo el gobierno de Orsi*

4.5 * *Candidata a la vicepresidencia de Cabildo sostiene que numerosas políticas de seguridad del actual gobierno son "una prolongación del Frente Amplio*

3.7 * *Yamandú Orsi, presidente electo, revelará este lunes a su equipo de ministros en una ceremonia en el Hotel Radisson*

4.4 * *Yamandú Orsi y Carolina Cosse se encontraron para afinar detalles sobre los trabajos de transición*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura

Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet

titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo